

Este año también los Estudiantes de Bachillerato de Guanajuato visitaron Hiroshima

A través del programa de intercambio Juvenil Guanajuato - Hiroshima, 3 estudiantes de bachillerato de Guanajuato y un tutor de la institución gubernamental, visitaron Hiroshima del 30 de julio al 8 de agosto.

Este programa consiste en enviar mutuamente los alumnos de Nivel Medio Superior entre ambas entidades, y el período y programa se comparten con el programa de apoyo para desarrollar sucesores de descendientes de Hiroshima en el extranjero.

El miércoles, 2 de agosto, la Asociación de Amistad realizó un recorrido al Museo Mazda y almuerzo para los 20 participantes del programa de intercambio juvenil y de apoyo a desarrollar descendientes en ultramar al igual que el año pasado.

En el museo, conocieron sobre la historia y tecnología de Mazda y también visitaron la planta de ensamble final. Luego desplazaron a la sala de conferencia de la casa matriz para almorzar con los personales del Centro Internacional de Hiroshima, División de Asuntos Internacionales de la Prefectura de Hiroshima quienes estuvieron acompañados y también los empleados de Mazda almorzararon juntos para convivir.



Foto Grupal en el Show Room del edif.No.2 de la Casa Matriz



Participantes escuchando la explicación en el Museo Mazda



Almuerzo en la Sala de Conferencias en Mazda